

## SUMMARY

# ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEJADIAN PLEBITIS PADA PASIEN ANAK DI RUANG PINUS EKA HOSPITAL BSD Skripsi

Created by YEKTI CHRISNA NUGRAENI

**Subject** : FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEJADIAN PLEBITIS

**Subject Alt** : PLEBITIS PADA PASIEN ANAK

**Keyword** : faktor penyebab plebitis, plebitis

### Description :

Latar Belakang: Mempertahankan suatu infus intravena yang sedang terpasang merupakan tugas perawat yang menuntut pengetahuan serta ketrampilan tentang pemasangan dan perawatan infus, prinsip-prinsip aliran, selain itu pasien harus dikaji dengan teliti baik komplikasi lokal maupun sisitemik. Adanya kejadian plebitis di ruang Pinus Eka Hospital BSD dengan total angka kejadian plebitis rata-rata 3 pasien dalam delapan bulan terakhir.

Tujuan : Menganalisis faktor-faktor yang berhubungan dengan kejadian plebitis pada pasien anak di ruang Pinus Eka Hospital BSD.

Metode Penelitian: Menggunakan pendekatan analitik korelasi, desain penelitian menggunakan metode potong silang (Cross sectional). Populasinya adalah anak yang di rawat di Eka Hospital BSD diruang Pinus yang mendapat terapi infus, sampel 57 anak. Analisa data untuk univariat menggunakan ditribusi frekuensi, dan bivariat menggunakan analisis chi-square.

Hasil Penelitian: Dengan analisis Chi-Square bahwa dari 56 responden (98,2%) yang mendapatkan cairan infus isotonis tidak plebitis, namun 1 responden (1,8%) yang mendapatkan cairan infus hipertonis mengalami plebitis dengan nilai p value 0,01.

Kesimpulan: Pentingnya perhatian dalam pemberian cairan Hipertonis sehingga diperlukan pengawasan yang ketat dan cara pemberian yang tepat baik itu menggunakan alat infus pump dan bantalan tangan diperlukan, hal ini untuk mencegah terjadinya plebitis

**Date Create** : 13/05/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2012-33-146

**Collection** : 2012-33-146

**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor